



Témoignage de Madame Sylvie CORNEVIN-HAYTON

J'ai maintenant 54 ans. Je suis atteinte de Gougerot-Sjögren stabilisé à un stade sévère et secondaire à un lupus, une polyarthrite rhumatoïde, une sclérodermie de l'œsophage et une neuropathie.

Mon estomac n'est pas capricieux. Il ingurgite au quotidien de nombreux médicaments dont la cortisone. Grâce à elle je me sens mieux ; à cause d'elle j'ai une ostéoporose cortico-induite qui a entraîné des fractures consécutives à une chute sur la voie publique. J'ai été arrêtée 2 mois 1/2 pour la première fois de ma vie professionnelle.

La médecine du travail m'a soutenue et j'ai été reconnue travailleur handicapé. Je fonctionne en télétravail 2 jours flottants par semaine.

Je suis une battante et mon entourage familial, amical et médical est présent et rassurant.

J'attends avec hâte le bulletin « Ressources ». Je ne suis plus seule à vivre cette galère.

Notre association nous permet d'échanger et de mieux appréhender notre maladie et surtout d'être entendus !

Nous gardons espoir grâce à votre soutien et votre dévouement. Merci à tous du fond du cœur.

Nancy

A l'initiative d'Isabelle Voinson, adhérente de l'AFGS, salle Poirel à Nancy, le 19 octobre 2010, la compagnie de danse Marie-Claude Deluce, et Christian Delagrange, ont donné un spectacle et un concert au profit de l'AFGS et de l'association Assistance Humanitaire Internationale, dont Christian Delagrange est président.

Cette initiative commune a été couronnée de succès, la soirée a été une belle réussite.

Merci à eux car une telle soirée a demandé beaucoup de travail et d'énergie !

